

# AWNI

## Tingkatkan Sinergitas Dandim, Kapolres, Bareng Bupati, dan Jajaran Forkopimda Laksanakan Senam Bersama di Makodim 0605 Subang

Subang. - [SUBANG.AWNI.OR.ID](http://SUBANG.AWNI.OR.ID)

Feb 3, 2024 - 09:03



SUBANG- Dalam rangka Sinergitas dan Kondusifitas Menjaga Keamanan Kabupaten Subang jelang Pemilu 2024, Kapolres Subang bareng Pj. Bupati Subang beserta jajaran Forkopimda Subang Laksanakan senam bersama bertempat di Makodim 0605 Subang, Jumat (2/02/2024).

Acara olahraga lintas sektor tersebut diawali dengan apel pagi di mana Penjabat Bupati Subang Dr. Imran berpesan agar seluruh pihak terus meningkatkan sinergi khususnya menjelang Pemilu 2024 agar kondusifitas Kabupaten Subang terus terjaga.

Giat tersebut diikuti oleh Pj. Bupati Subang, Dr. Drs. Imran, M.Si.,MA.Cd., Danlanud Suryadarma, Marsma TNI Sapuan S, Sos., M.M., Dandim 0605/Subang, Letkol Inf Bambang Raditya, M. Han., Kapolres Subang AKBP Arief Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H., Kadispotdirga Lanud Sdm, Letkol Pom Tomi Wahyu Ismailiana, Danyonif 312/KH diwakili Wadanyon, Kapten Inf Bayu Aditya Pamungkas, Kasdim 0605/Sbg Mayor Inf Rochmani Nurbiantoro, S.E, M.M., Sekda Kab.Subang, Drs. H. Asep Nuroni M. Si., Asda 1 Pemkab. Subang, H. Rahmat Effendi, S.Sos., M.Si., Kasatpol PP Subang, Indri Tandia, Ketua KPU Kab. Subang, Abdul Muhyi, Komisioner KPU Kab. Subang, Riky, Komisioner KPU Kab. Subang, Yudha, Perwakilan Bawaslu Kab. Subang, Perwakilan BIN Sektor Subang, Para perwira Lanud SDM, Kodim 0506/Sbg, Yonif 312/KH, Polres Subang, beserta Para Peserta Olahraga bersama.

Dalam giat tersebut Dandim 0605/Subang, Letkol Inf Bambang Raditya, M. Han., menyampaikan dalam sambutannya dengan mengucapkan bahwa tujuan dari olahraga bersama yang diinisiasi oleh Kodim 0605/Subang pada pagi hari ini untuk tetap menjaga sinergitas dan Kondusifitas di Wilayah Kabupaten Subang.

Hal tersebut harus kita pertahankan karena sudah dicontohkan oleh forkopimda Kabupaten Subang mereka kompak tentunya harapannya kita selalu jaga kekompakan dan tetap menjaga sinergitas dan kondusifitas Menjelang Pemilu.

Adanya sedikit perbedaan antara kita namun saya berharap dengan hati yang dingin dengan pikiran yang jernih kita bisa tetap selalu menjaga identitas kita agar kita dapat melaksanakan semua program-program yang sudah direncanakan oleh masing-masing satuan maupun oleh pemerintah daerah.

Kita semua berharap kegiatan olahraga bersama ini kembali mengikat, dan menggerakkan kita semua untuk saling mengenal kemudian selanjutnya bisa saling sayang menyayangi hormat-hormati dengan tujuan akhir kita bisa berdinamis dengan baik.

Acara dilanjutkan dengan Jalan Santai dengan rute Start Makodim 0605/Subang - Jalan Mayjen Sutoyo - Jl. D. Kartawigenda - Jl. Pejuang 45 - Jl. Otto Iskandardinata - Finis Makodim 0605/Subang.

Usai pelaksanaan jalan santai Dandim 0605/Subang juga membagikan Door Price kepada seluruh peserta dengan cara mengundi.

Tak hanya senam dan jalan Santai saja giat tersebut juga diisi dengan

pertandingan atau turnamen bola voli.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk upaya dari Kodim 0605/Sbg untuk menjalin silaturahmi dan mengeratkan Persatuan demi terwujudnya situasi aman dan nyaman dalam rangka menghadapi situasi Pemilu Capres 2024.